www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 13 DE OCTUBRE DE 2020 | Año XLV | Número 15.794 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros



TENIS Nadal: "¿Si ya soy el mejor? Sinceramente, no me importa" P30 y 31

CULTURA Houellebecq dice adiós a su ensayo provocador y reaccionario P28



Cataluña prepara más restricciones para anticiparse a "días difíciles"

Aragonés llama a "sacrificar la vida social" ante el ritmo de infecciones

CAMILO S. BAQUERO, Barcelona El avance de la pandemia en Cataluña ha llevado al Govern a preparar un paquete de medidas drásticas que se harán públicas mañana o el jueves. El president en funciones, Pere Aragonés, dijo ayer que vienen "días difíciles" y anunció nuevas restricciones, aunque

Los universitarios y los turistas disparan los casos en Granada

Navarra encabeza la tasa de contagio pero elude el confinamiento

El Reino Unido fija tres niveles de alerta al saturarse los hospitales

fuentes del departamento de Salud descartan un cierre perimetral o pedir al Gobierno central el estado de alarma. Aragonés llamó a "sacrificar la actividad social para garantizar la salud de las personas".

Desde ayer, la Generalitat ordenó extender las restricciones de aforo en la hostelería, actos religiosos y actividades deportivas y culturales a 15 municipios de la comarca del Vallès Occidental, incluidos Terrasa y Sabadell. Las limitaciones afectan ya a 800.000 personas. Además, las 12 universidades catalanas acordaron reducir al mínimo la actividad presencial las próximas dos semanas.

Los datos de contagios de la comunidad catalana están muy por debajo de los umbrales que el Ministerio de Sanidad estableció para imponer cierres perimetrales. La tasa de contagios por 100.000 habitantes en dos semansa es de 262, pero la tendencia al alza preocupa a la Generalitat, que advierte que, sin medidas adicionales, podría alcanzarse en dos o tres semanas una situación similar a la de Madrid.

En toda España, se registraron 27.856 nuevos contagios de viernes a domingo, un repunte sobre la semana anterior. Páginas 22 y 23



Frialdad entre los líderes políticos en la Fiesta Nacional

La celebración de la Fiesta Nacional, presidida por Felipe VI, reunió ayer en el Palacio Real a los líderes políticos en un clima de frialdad tras semanas de alta tensión. En la foto, Pedro Sánchez saluda a Isabel Díaz Ayuso y José Luis Martínez-Almeida, en su primer encuentro desde que se impuso el estado de alarma en Madrid. Sin embargo, otros líderes autonómicos consultados por este diario, del PP y del PSOE, se desmarcaron del ambiente de crispación. PÁGINAS 14 Y 15 / EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Asociaciones de padres emprenden protestas y preparan recursos ante la dispar eficacia de las medidas implantadas en la enseñanza

Las familias se plantan ante una precaria escuela semipresencial

IGNACIO ZAFRA, Valencia Los fallos en la enseñanza semipresencial implantada en 12 de las 17 comunidades autónomas, a partir normalmente de secundaria, están generando un número creciente de protestas de familias y alumnos, que denuncian casos graves de falta de atención educativa. En Madrid las asociaciones de padres han llevado el asunto al Defensor del Pueblo y en Murcia prevén recurrirlo ante la justicia. La calidad

del modelo semipresencial es variable, y los problemas son mayores en aquellas comunidades que se decantaron por el modelo poco antes del inicio del curso y sin apenas tiempo para prepa-

La asistencia sanitaria en EE UU, en juego en la batalla por el Supremo

PABLO GUIMÓN, Washington La emergencia sanitaria se situó ayer en el centro de la primera jornada de audiencias en el Senado para confirmar a Amy Coney Barrett como juez del Tribunal Supremo de EE UU. Los demócratas advirtieron de que la designación de la magistrada dejará a millones de ciudadanos sin cobertura médica. PÁGINA 2

Para tener perspectiva

Suscríbete a los hechos

EL PAÍS

Fracasa el intento de la **OCDE** para establecer una 'tasa Google' global

La organización aplaza a mediados del próximo año el embrión del nuevo tributo

LLUÍS PELLICER, **Bruselas** Los 137 países de la OCDE aplazaron ayer a mediados de 2021 el fin de las negociaciones para la tasa Google. A falta del pacto político, que se esperaba para este año, la institución redactó un informe

con los grandes principios que plantea para el impuesto, sobre los que sí hay acuerdo técnico. Según la OCDE, ese mecanismo recaudaría en el mundo 100.000 millones de dólares (85.000 millones de euros).